
1. Sobre el proyecto de la cre- 
ación de una fábrica de sal. El 
proyecto en la actualidad está 
paralizado debido a que la 
empresa madre que financiaba 
la construcción de esta fábrica 
es la misma que la del mata- 
dero de conejos de Molina de 
Aragón, actualmente con pro- 
blemas financieros que se han 
extendido a todos sus proyec- 
tos, incluída la fábrica de sal. 
Vemos pocas expectativas de 
que se lleve a cabo. 
2. Sobre el parque eólico. 
Datos concretos bastante rele- 
vantes y esperanzadores. La 
empresa constructora, Agroe- 
léctrica Tudelana, ha compra- 
do un terreno, pegado al cuar- 
tel de la Guardia Civil, para la 
inminente construcción de las 
oficinas centrales. Las últimas 
mediciones en el municipio 
est$n siendo excelentes, con 
lo cual el proyecto estará en 
marcha en breve. Sólo falta un 
permiso de la Consejería de 
Industria de Castilla La Man- 
cha para que comience la 
obra. El tiempo que tarde este 
permiso en ser concedido es 
imprevisible, pero se calculan 
seis u ocho meses a lo sumo. 
Cuando éste llegue se empe- 
zarán a montar cinco o seis 
parques de cincuenta molinos 
cada uno. 
3. Renovación de la red de 
aguas y pavimentación. 
Lamentablemente, la fase de 

renovación de aguas y pavi- 
mentación que actualmente 
estaba prevista, y por causas 
ajenas a nuestra voluntad, está 
paralizada. La subvención por 

parte de la Diputación ha sido 
reducida de 20 millones a 10. 
El Ayuntamiento, con el pre- 
supuesto anual, no tiene capa- 
cidad para afrontar esta obra 
por sí solo. Además, esos 10 
millones todavía no nos han 
sido ingresados. Tendremos 
que esperar el ingreso para 
comenzar la obra. 
4. Sobre las Fiestas de Maran- 
chón verano 2000. 
En relación a su realización, 
todo ha salido a pedir de boca. 
Ningún problema a destacar 
con respecto a su organiza- 

ción. El nuevo escenario, don- 
de los músicos han podido dar 
todo lo que tenían en cuestión 
de luces, sonido y puesta en 
escena, creemos que ha sido 
acertado. Los niños, encanta- 
dos con el parque infantil. Y 
los toros, a pesar de los pro- 
blemas de la plaza, pudieron 
celebrarse sin problemas. 
Pero hay un problema impor- 
tante por comentar: La falta 
de cooperación en el pago de 
las cuotas. De las 2.000-2.300 
personas presentes en las fies- 
tas, tan sólo pagaron su cuota 
625. De éstas, el 50% eran 
jubilados (1.500 pts.) y el 
lo%, niños (1.000 pts.). Nos 
queda un 40% de cuotas a 
3.000 pts. Existe una lista de 
los colaboradores en el Ayun- 
tamiento y podéis consultarla. 
Creemos que todos aquellos 
que NO pagaron y disfrutaron 
de la fiesta deberían reflexio- 
nar. A este Ayuntamiento le 
resultan muy costosas las fies- 
tas patronales, debido al bajo 
presupuesto con el que cuen- 
ta. 
Desde aquí, gracias a todos 
los que ayudásteis de una 
manera u otra, en montajes o 
pagando. Y a esos que no 
colaboran, pero disfrutan, 
pedirles que esto no se repita 
el próximo año. Por el bien 
del pueblo. 

MARANCHON - 43 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Migaña, La. 10/2000.


